

• **Épisode 7, exercice 1, page 92**

Un jour, un randonneur a découvert un os immense à l'endroit où vivait autrefois Ratops. Il a aussitôt prévenu le muséum pour lequel je travaille.

On creuse

Au bout de plusieurs mois, la totalité du squelette de Ratops avait été expédiée au laboratoire.

Un long travail !

Avec mon équipe de paléontologues, nous avons étudié le terrain et creusé la roche dure avec des marteaux-piqueurs.

Dessiné et photographié

Pour s'en souvenir, on a dessiné sur un plan la position des os de Ratops. Puis on a numéroté chaque os et on l'a photographié.

Tombé sur un os !